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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

１．会議日時 

  平成３０年３月２７日（火） 午前 ９時５９分 開会 

                午前１１時１９分 閉会 

 

１．場所 

  第一委員会室 

 

１．出席委員 

  委 員 長 南 野 直 司 副委員長 増 永 和 起  委  員 楢 村 一 臣 

  委  員 森 西  正 委  員 松 本 暁 彦    

 議  長 藤 浦 雅 彦    副 議 長 弘   豊   

議  員 中 川 嘉 彦 

 

１．欠席委員 

  なし 

 

１．説明のため出席した者 

  副市長 奥 村 良 夫  総務部長 井 口 久 和 

 

１．出席した議会事務局職員 

  事務局長 藤 井 智 哉 同局参事兼局次長 岩見賢一郎 

  同局次長代理 田 村 信 也  同局総括主査 香 山 叔 彦 

  同局書記 渡 部 真 也  同局書記 関  正 秀  同局書記 宮田瑠璃子   

 

１．案件 

・議案第１号 平成３０年度摂津市一般会計予算所管分 

・議案第９号 平成２９年度摂津市一般会計補正予算（第７号）所管分 

・追加議案及び議員提出議案の議事日程、扱いについて 

・議会運営委員会の行政視察について  
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（午前９時５９分 開会） 

○南野直司委員長 ただいまから議会運

営委員会を開会します。 

 まず、理事者から挨拶を受けます。 

 副市長。 

○奥村副市長 平成２９年度もあとわず

かとなりました。大変お忙しい中、議会運

営委員会を開催していただきましてあり

がとうございます。 

 本日は、今定例会におきまして、予算案

件１件の追加提案をお願いするものでご

ざいます。概要につきましては、総務部長

より説明させますのでどうかよろしくお

願い申し上げます。 

○南野直司委員長 挨拶が終わりました。

本日の委員会記録署名委員は、楢村委員を

指名いたします。 

 それでは、追加議案につきまして、概略

説明をお願いいたします。 

 総務部長。 

○井口総務部長 それでは、議案第３６号、

平成２９年度国民健康保険特別会計補正

予算（第４号）の提案内容をご説明いたし

ます。 

 今回、例年以上に多額の高額医療費が発

生したことによりまして、一般被保険者療

養給付費及び高額療養費に係ります予算

に不足が生じたため、補正予算を追加提案

するものでございます。 

 予算額といたしましては、議案第１２号

の平成２９年度国民健康保険特別会計予

算（第３号）の補正後予算額１２０億３，

１５７万７，０００円に、歳入歳出それぞ

れ８，０００万円を追加し、補正後予算額

を１２１億１，１５７万７，０００円とす

るものでございます。 

 その内容は、歳入で前年度繰越金を増額

し、歳出では一般被保険者療養給付費及び

一般被保険者高額療養費を増額するもの

でございます。 

 以上、平成３０年度第１回定例会追加提

出案件の概略説明とさせていただきます。 

○南野直司委員長 説明が終わりました。 

 この際、何か質問があればお受けいたし

ます。よろしいですか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 質問がないようです

ので、理事者の皆さんは退席いただいて結

構です。 

 暫時休憩いたします。 

（午前１０時１分 休憩） 

（午前１０時２分 再開） 

○南野直司委員長 再開します。 

 それでは、議案第１号所管分及び議案第

９号所管分につきまして、審査を行います。

補足説明を求めます。 

 藤井局長。 

○藤井事務局長 おはようございます。 

 それでは、議案第１号、平成３０年度一

般会計予算のうち、議会費に係ります部分

につきまして、先般の議会運営委員会で配

付いたしました平成３０年度当初予算説

明書に基づき説明させていただきます。 

 初めに、歳入でございますが、款１９諸

収入、項４雑入、目２雑入、節１雑収入の

内訳といたしまして、私用電話使用料は、

主に電報発信にかかるものでございます。

電子複写機使用料は、議会事務局内のコピ

ー機に係る各会派の使用料で、前年度に比

べ１万９，０００円の増額となっておりま

す。この主な要因といたしましては、平成

３０年度に大阪府市議会議長会の会長市

に当たっており、電子複写機の使用がふえ

ることによるものでございます。 

 次に、歳出につきましては、議会事務局

職員人件費を除く予算の総額は、２億７，
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１１０万５，０００円で、前年度と比較い

たしますと５２０万６，０００円の減額と

なっております。この主な要因につきまし

ては、議員報酬、議員期末手当及び共済費

によるものでございます。 

 議員報酬につきましては、前年度当初予

算で摂津市議会議員の任期満了月であり

ます平成２９年９月分まで議員１名の欠

員に伴い、議員２０名分の議員報酬を計上

し、平成２９年１０月分からは議員２１名

分を計上しておりましたが、平成２９年９

月１７日の摂津市議会議員一般選挙から

施行されました摂津市議会議員定数条例

の一部改正により、議員定数が２名減とな

ったことで、その分に係ります差額を減額

して計上しております。 

 議員期末手当につきましても、議員定数

が２名減となったことで、その分に係りま

す差額を減額しております。共済費につき

ましては、総務省が毎年示します公的負担

金率が引き下げられましたことと、議員定

数が２名減となったことで、その分に係り

ます差額を減額しております。 

 また、増額分として、議会放送設備等の

改修に係る費用を新規要求項目として上

げております。 

 それでは、予算科目に沿って説明させて

いただきます。 

 まず、款１議会費、項１議会費、目１議

会費、節１報酬は、議員１９名分の議員報

酬でございます。節３職員手当等のうち議

員期末手当は、６月及び１２月に支給され

ます期末手当で、加算率が０．２で、６月

支給率が１．９５か月、１２月支給率が２．

１か月、年４．０５か月でございます。 

 議員期末手当につきましても、議員定数

が２名減となったことと、委員長が１名減

となったことにより、前年度と比較いたし

ますと３９７万２，０００円の減額となっ

ております。 

 節４共済費のうち議員共済給付費負担

金につきましては、共済給付金の給付に要

する費用に係る総務省が毎年示します公

的負担金率が、前年度の３９．７％から３

８．２％に引き下げられましたことと、議

員２名分の負担金が減額したことにより、

対前年度６９９万２，０００円の減額とな

っております。 

 負担金４，７０３万２，０００円の算出

につきましては、本市の標準報酬月額５４

万円に１年分としての１２か月、議員定数

の１９名分と平成３０年度の負担金率３

８．２％を掛け合わせて算出いたしたもの

でございます。 

 議員共済事務費負担金は、市議会議員共

済会に支払う事務負担金で、議員１名当た

り年額１万３，０００円の議員数１９名分

でございます。 

 節７賃金は、議長公務に伴う公用車の運

転業務に携わります自動車運転嘱託員１

名の一般職非常勤職員賃金で、前年度に比

べ５３万４，０００円の増額となっており

ます。この主な要因といたしましては、大

阪府市議会議長会の会長市として公務に

出席することによるものと、平成３０年４

月１日から施行される予定であります一

般職非常勤職員等の勤務条件等に関する

条例改正に伴いまして、平成３０年度から

は１人当たりの通勤手当の上限でありま

す月額２万５，０００円を全庁的に計上す

ることとなったためでございます。 

 また、一般職非常勤職員賃金は、平成３

０年４月１日から施行される予定であり

ます条例改正に伴い、前年度の非常勤職員

賃金から名称が変更となっております。 

節８報償費は、友好都市の交流時に贈呈
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する記念品代及び手話通訳者派遣費でご

ざいます。記念品代につきましては、前年

度と同額を計上しておりますが、手話通訳

者派遣費につきましては、年間の派遣時間

を５０時間から４０時間に減らした１２

万円を計上しております。 

節９旅費は、常任委員会における行政視

察を実施するための予算を計上し、委員に

つきましては前年度と同額の１名当たり

８万円を議員数１９名分、計１５２万円を

費用弁償と、その下、普通旅費におきまし

ては、その随行職員３名分の計２４万円を

計上しております。また、議長会等関係旅

費といたしまして、主に大阪府市議会議長

会、全国市議会議長会総会、北摂市議会議

長会管外視察等における、議長、副議長及

び随行職員の旅費を中心に計上いたして

おります。また、前年度に比べ増額となっ

ておりますのは、大阪府市議会議長会の会

長市として東京都内等への出張がふえる

ことによるものと、オーストラリア、バン

ダバーグ市、友好都市締結２０周年記念式

典への行政訪問に同行する場合の旅費と

して議員１名分と職員１名分、それぞれ３

３万５，１８０円を計上していることによ

るものであります。 

 節１０交際費は、前年度と同額でござい

ます。 

節１１需用費は、前年度に比べ１，２４

７万６，０００円の増額となっております。

この主な要因といたしましては、修繕料に

おきまして、議会放送設備等の改修を予定

していることによるものでございます。各

会議室及び議会事務局に設置されている

放送設備等について、購入後２０年以上経

過しており、ふぐあいなども発生している

ため、放送設備等を更新することとし、総

額１，５５９万９，０００円を計上してお

ります。 

 また、消耗品費におきましては、前年度

と比べ５２万６，０００円の減額となって

おります。この主な要因といたしましては、

平成２９年度予算に各議員へ貸与するた

めの防災服や、議員改選に伴います議員章

の費用を計上していたことによるもので

あります。 

 印刷製本費におきましては、前年度に比

べ４４万４，０００円の減額となっており

ます。この主な要因といたしましては、平

成２９年度は摂津市議会議員一般選挙に

伴う改選号の増刊があったため増額とな

っていたことによるものであります。 

 節１２役務費におきましては、前年度に

比べ３７５万１，０００円の増額となって

おります。この主な要因といたしましては、

筆耕翻訳料の区分を平成２９年度まで、節

１３委託料として計上していたものを、平

成３０年度から、節１２役務費として計上

したことによるものであります。通信運搬

費は、議会事務局が所有いたします携帯電

話の通話料及びファクス回線の架設や休

止に係る費用を計上いたしております。手

数料は、正副議長室のテーブルクロス等の

クリーニング代でございます。筆耕翻訳料

は、本会議での速記、そして各委員会、協

議会等の音声反訳に係るものでございま

す。 

 節１３委託料におきましては、前年度に

比べ１６６万３，０００円の減額となって

おります。この主な要因といたしましては、

先ほど説明させていただきました筆耕翻

訳委託料の区分が役務費に変更となった

ことによるものであります。会議録検索シ

ステムデータ更新委託料は、市議会ホーム

ページや庁内ＬＡＮから閲覧できます定

例会、各委員会の会議録検索システムの管
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理及びデータ更新に係るものでございま

す。議会放送設備等改修実施設計委託料は

新規要求項目で、先ほど修繕料において説

明させていただきました各会議室及び議

会事務局の放送設備等の改修に伴うもの

として、実施設計費２３３万９，０００円

を計上しております。職員派遣委託料は、

正副議長の秘書業務等の派遣職員２名に

係るもので、前年度に比べ５１万６，００

０円の増額となっております。この要因は、

１時間当たりの単価がふえたことによる

ものでございます。政務活動費調査委託料

につきましては、前年度と同額です。次に、

議会映像配信委託料は、前年度に比べ６９

万円の減額となっておりますが、前年度実

績を踏まえて予算計上したもので、契約金

額といたしましては、前年度と同様の額と

なる予定で、内容等の大きな変更はござい

ません。領収書等イメージファイル作成委

託料につきましては、前年度と同額です。 

 節１４使用料及び賃借料のうち、電子複

写機レンタル料は、議会事務局内に設置し

ておりますコピー機のレンタル料でござ

います。自動車借上料及び通行料等は、議

長車の行事参加中に発生する駐車場使用

料等でございます。なお、自動車借上料及

び通行料等は、全庁的に名称の統一が図ら

れ、前年度の高速道路通行料等から変更と

なっております。行政視察施設入館料は、

常任委員会の行政視察において、一部公共

施設への入館料を要する場合に１施設６

００円の入館料として委員１９名分を計

上したものでございます。 

 節１８備品購入費のうち、庁用器具費に

つきまして、７万２，０００円の減額とな

っておりますのは、平成２９年度予算にス

キャナーの購入費を計上していたことに

よるものであります。図書購入費は、議会

図書室用に所蔵する書籍の購入費でござ

います。 

 節１９負担金、補助及び交付金のうち、

政務活動費は議員１人当たり月額３万円

を会派へ交付するものでございます。その

下の４種の負担金は、各議長会に対する負

担金でございます。一番下の全国高速自動

車道市議会協議会は、高速自動車道の建設

促進と料金制度や防災安全対策など高速

道路の諸情勢や通過市共通の問題を総合

的に調査研究し、その解決を図るため、関

係方面に要請等の措置を行う組織で、全国

３２３市が加盟しております。 

 以上、平成３０年度一般会計予算所管分

の説明とさせていただきます。 

 続きまして、議案第９号、平成２９年度

一般会計補正予算（第７号）のうち、議会

費にかかわります部分につきまして、同じ

く補正予算説明書に基づきながら説明さ

せていただきます。 

 いずれも減額補正で、年度末を見通した

中で、執行状況を精査いたしました上での

減額となっております。 

 節１報酬の議員報酬につきましては、平

成２９年９月２９日の摂津市議会議員の

任期満了に伴って、平成２９年１０月１０

日の議長及び副議長の選出までの１０日

間と、平成２９年１０月１１日の常任委員

会委員長及び議会運営委員会委員長選出

までの１１日間の役職加算分との差額を

減額するものであります。 

 節３職員手当等の議員期末手当につき

ましては、平成２９年１０月１０日に施行

されました摂津市議会委員会条例の一部

改正により、常任委員会数が１減の３常任

委員会となったことによる差額を減額す

るものでございます。 

 節４共済費のうち議員共済給付費負担
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金につきましては、議員２１名分の共済給

付金の給付に要する費用を計上しており

ましたが、平成２８年９月に議員１名が欠

員したことにより、共済給付金の算定基準

日であります平成２９年４月１日におい

て、議員数が２０名となり、差額分２５７

万２，０００円を減額するものであります。 

 節９旅費につきましては、常任委員会に

おける行政視察を実施するための予算で、

１人８万円の２１人分１６８万円を想定

しておりましたが、１人当たり約５万７，

２００円、計約１０９万円の支出となりま

したことが減額の主な要因でございます。

参考までに申し上げますと、総務常任委員

会では茨城県常総市及び埼玉県春日部市

を訪問し、１人当たり約４万３，７００円、

建設常任委員会では東京都武蔵野市及び

埼玉県東松山市を訪問し、１人当たり約４

万３，１００円、文教常任委員会では埼玉

県熊谷市及び東京都荒川区を訪問し、１人

当たり約４万２，７００円、民生常任委員

会では岩手県釜石市及び岩手県北上市を

訪問し、１人当たり約９万６，７００円の

支出でございました。 

 節１１需用費の印刷製本費につきまし

ては、議会だよりの発行に係る経費や修繕

料につきましては議場内の一部段差を解

消するに当たっての議場内スロープ設置

等修繕業務に係る経費及び議場へ国旗・市

旗を掲揚するための旗立台設置等修繕業

務に係る経費、また節１３委託料のうち筆

耕翻訳委託料は、本会議での速記や各委員

会、協議会における音声反訳に係る経費、

議会映像配信委託料につきましては、本会

議におけるライブ配信及び録画配信に係

る経費で、それぞれの業務における年度末

見込みにより減額するものでございます。 

 節１９負担金、補助及び交付金の政務活

動費につきましては、平成２９年度は議員

改選年でございましたので、上半期と下半

期に分けて交付申請を行っていただきま

した。上半期につきましては、１会派のみ

の交付でございましたので、交付申請が行

われなかった分２７０万円及び交付申請

を行われた１会派の精算戻入分９０万円、

並びに交付申請が行われなかった下半期

分全額３４２万円を減額するものでござ

います。 

 以上、平成２９年度一般会計補正予算

（第７号）所管分の補足説明とさせていた

だきます。 

○南野直司委員長 説明が終わり、質疑に

入ります。 

 森西委員。 

○森西正委員 バンダバーグ市の件です

けれども、幹事長会でも、大阪維新の会は

友好都市締結２０周年記念式典に参加を

すべきではないということで伝えさせて

いただいてました。 

 ご説明で、参加をする場合というような

ことでありましたけれども、改めて我々は、

その点に関しては参加をするべきではな

いということを伝えさせていただきたい

と思いますので、以上、意見ですけれども、

させていただきたいと思います。 

○南野直司委員長 ほか、ないでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 以上で質疑を終わり

ます。 

 討論に入ります。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 討論なしと認め、採決

します。 

 議案第１号所管分について、可決するこ

とに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手する者あり） 
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○南野直司委員長 出席者による全員賛

成であります。よって、本件は可決すべき

ものと決定いたしました。 

 議案第９号所管分につきまして、可決す

ることに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手する者あり） 

○南野直司委員長 全員賛成。よって、本

件は可決すべきものと決定をいたしまし

た。 

 暫時休憩いたします。 

（午前１０時１９分 休憩） 

（午前１１時１１分 再開） 

○南野直司委員長 議会運営委員会を再

開します。 

 追加議案及び意見書の議事日程、扱いに

つきまして、協議を行います。事務局から

説明をお願いいたします。 

 香山総括主査。 

○香山事務局総括主査 それでは、追加議

案及び議会議案の上程にかかわりまして、

３月２９日の議事日程についてご説明申

し上げます。 

 この日につきましては、日程１、一般質

問の後、日程２が議案第１号など、３１件

の付託案件に関する委員長報告、採決とな

ります。 

 この３１件を採決グループごとにまと

めるように順序を並びかえて、備考欄に採

決の方法を記入いたします。 

 先ほどの協議会での態度表明をもとに

整理いたしますと、議案第１号につきまし

ては、起立採決としていただきます。 

次に、議案第２号、議案第３号、議案第

４号、議案第７号、議案第８号、議案第２

１号、議案第２８号及び議案第２９号が一

括起立採決。 

 最後に、議案第５号、議案第６号、議案

第９号、議案第１０号、議案第１１号、議

案第１２号、議案第１７号、議案第１８号、

議案第１９号、議案第２０号、議案第２２

号、議案第２３号、議案第２４号、議案第

２５号、議案第２６号、議案第２７号、議

案第３０号、議案第３１号、議案第３２号、

議案第３３号、議案第３４号及び議案第３

５号が一括簡易採決でございます。 

 日程３が、３月２６日に提出されました

追加議案の議案第３６号、平成２９年度摂

津市国民健康保険特別会計補正予算（第４

号）で、即決でございます。 

 日程４が、本日上程が決まりました意見

書でございまして、一括上程の上、即決で

ございます。 

 採決グループごとに並びかえて、議会議

案第１号、議会議案第２号、議会議案第３

号及び議会議案第５号は一括簡易採決、議

会議案第４号が起立採決と備考欄に記載

いたします。 

 次に、日程５といたしまして、常任委員

会の所管事項に関する事務調査の件とい

うことで、これについては備考欄に簡易採

決と記載いたします。 

 ３月２９日の議事日程並びに議会議案、

それから常任委員会の所管事項に関する

事務調査票につきましては、本会議開会ま

でに、新館７階講堂へ配付させていただき

ますので、よろしくお願いします。 

 以上でございます。 

○南野直司委員長 ただいまの事務局の

説明のとおり、決定することに異議ないで

しょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○南野直司委員長 異議ないようですの

で、そのように決定をいたします。 

 続きまして、去る２月２０日、議会活動

等検討委員会におきまして、議会運営委員

会の行政視察についての協議がなされ、本
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委員会に次のとおり申し送りがされまし

た。 

 委員会の行政視察につきましては、平成

１５年から実施されていませんでしたが、

平成２４年１月１１日の議会活動等検討

委員会で協議され、平成２４年度から常任

委員会の行政視察が再開されています。そ

の中で、議会運営委員会については、平成

１５年度から行政視察を行っていない状

況でありますが、地方分権の推進に伴い、

拡大する首長の役割や権限に対して、議会

の監視機能の一層の強化と住民の多様な

意見の施策への反映、さらには条例等の制

定による政策立案機能の強化が求められ

ております中、議長の諮問を受け、議会の

運営に関する事項を所管する議会運営委

員会の役割の重要性は、ますます大きくな

っております。 

 このような状況から、議会活動等検討委

員会におきましては、２２項目の議会活動

等における諸課題を検討するに当たり、各

種調査を行う際にも他市の先行事例を参

考にする必要があり、今後、議会運営委員

会の行政視察についても行うべきである、

との方向性が決定され、本委員会で実施等

について決定するよう申し送りがされた

ところであります。 

 ここで、この議会運営委員会の視察を再

開し実施するかしないかだけ、もしきょう

ご意見をいただけるのであれば、聞きたい

と思いますけども、松本委員、どうでしょ

うか。 

○松本暁彦委員 実施する方向で。 

○南野直司委員長 復活ですね。 

 松本委員。 

○松本暁彦委員 はい、復活で。 

○南野直司委員長 大阪維新の会、森西委

員。 

○森西正委員 うちも、復活してもいいの

ではないかということです。 

○南野直司委員長 増永委員。 

○増永和起委員 済みません、委員長、意

義について。この行政視察を行うかどうか

の結論だけを先にここで、というのは、や

はり何でこれをするのかみたいなことに

ついても、きちっと、ここでもそうですし、

会派でもきちっと話し合いをした上で最

終結論というのが本来ではないでしょう

か。 

○南野直司委員長 それはそうなんです

けど、２９日も本会議がありますので、も

し既に１回持って帰って、話し合いされて

たら、と思って聞いてみたんです。日本共

産党は今は出ないということで、いいです

か。 

 増永委員。 

○増永和起委員 そうですね。 

○南野直司委員長 わかりました。つきま

しては、実施することについて各会派へ持

って帰っていただきまして、３月２９日の

本委員会で協議をお願いしたいと考えて

おりますので、よろしくお願いをいたしま

す。 

 なお、２９日の本委員会におきましては、

本委員会において行政視察を行うかどう

か。行う場合、現委員で行うかどうか。現

委員で行う場合は、５月が３つの常任委員

会の視察が入ってます。６月が定例会にな

りますので、この委員で行くとすれば７月

か８月に、暑いときになります。 

 それはもうやめておくならば、次の９月

以降の視察になってくると思いますけど

も、その辺も踏まえて決めていただきたい

と思いますので、よろしくお願いをいたし

ます。 

 増永委員。 
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○増永和起委員 今回のこの議会活動等

検討委員会のほうからいただいた課題と

いうことで、この行政視察というのがある

んですけれども、どうしてその行政視察を

議会運営委員会で行くべきかという中に、

やはり議会活動等検討委員会でいろいろ

議論をして、摂津市の議会活動を前に進め

ていくという議論の中で、課題をまだたく

さん残している。政務活動費とかも含めて、

まだ議論が途中になっているものもたく

さんある中で、他市の状況とかも、そうい

うことについてきちっと見ていく中で、そ

れについても、さらに話を進めて、よりよ

い議会活動を進めていこうという趣旨で

あると思うんです。 

 議会運営委員会の中では、その問題につ

いて特別に議論をしてきたということで

はないと思うんですけれども、今後、さて

これから話し合っていかなければならな

い課題があって、それは議会活動等検討委

員会でやる。議会運営委員会は行政視察に

行く、ということでは、それぞればらばら

な状態であるのかなというふうにも思う

んです。そこをどう有機的にかみ合わすの

か。 

また、どこで、これからの議会の発展の

ためにどうしていくかという話をやって

いくのか、という問題について、やはりあ

る程度の整理をしない中で、行政視察に行

くことだけを決めても、それがこの議会活

動の発展にどのように活かされるのかと

いうことについて、やはり市民にも説明が

つきにくいのではないかというふうに思

うんです。その辺についても、ぜひご議論

をいただいて、お願いしたいと思います。 

○南野直司委員長 わかりました。意見と

して受けとめさせていただきますので、よ

ろしくお願いします。 

 以上で、本委員会を閉会いたします。 

（午前１１時１９分 閉会） 
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